

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit dem Frühjahr steigen die Börsenstrompreise für Terminkontrakte stetig an. Wer sich Anfang März mit Grundlast für das 1. Quartal 2019 eindeckte, zahlte knapp 38 Euro für die Megawattstunde. Anfang Juli war der Preis bereits bei knapp 50 Euro pro Megawattstunde angelangt. Seit dem Einsetzen dieser Preisentwicklung tauchen immer mehr Energieversorger in den Insolvenzbekanntmachungen auf. Im ersten Artikel zeichnen wir diese Entwicklung nach und zeigen einen möglichen Ausweg aus einer bedrohlichen Unternehmensentwicklung auf.

Darüber hinaus freuen wir uns sehr über die breite Berichterstattung zur Vertriebskanalstudie Energie 2018, die wir für Sie im zweiten Artikel zusammengefasst haben.

Ich wünsche Ihnen eine anregende Lektüre!

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Kreutzer

Insolvenzen bei Energieversorgern nehmen zu

Obwohl laufend neue Energieversorgungsunternehmen gegründet werden und die Anzahl der Anbieter weiterhin steigt, sind neue Anbieter in den letzten Monaten verstärkt in den Insolvenzbekanntmachungen aufgefallen. Seit dem Frühjahr meldeten Versorger wie Enversum, Energieagenten und jüngst die Deutsche Erdgashandels GmbH Insolvenz an. Darüber hinaus gibt es Anbieter wie Richtigstrom und Eveen, die sich im Schutzschirmverfahren befinden und innerhalb von drei Monaten eine Restrukturierung in Eigenregie durchlaufen sollen.

Lesen Sie [hier](#) weiter.

Pressestimmen zur Vertriebskanalstudie Energie 2018

- „Konzerne greifen sich die Wechselwilligen“
([energate](#), 04.07.2018)
- „Stromanbieterwechsel: Energiekonzerne dominieren Markt“
([Stromauskunft](#), 05.07.2018)
- „Knapp jeder Zweite wechselt zu den Big Four“
([Energie & Management](#), 05.07.2018)
- „Energiewirtschaft verliert Boden bei Smart Home“
([energate](#), 05.07.2018)
- „Energemarkt: E.ON, EnBW, innogy und Vattenfall dominieren Anbieterwechsel“
([euwid energie](#), 05.07.2018)

Kreutzer Consulting Newsflash

- **Stromangebot der Telekom aktuell nicht aktiv**
Kunden, die Telekom Strom abschließen wollen, werden aktuell zur "ViShare Energie Community" von Viessmann weitergeleitet.

- **Tübingen führt Solar-Pflicht für Neubauten ein**

Hausbauer in der Stadt Tübingen sind zukünftig verpflichtet, eine PV-Anlage zu installieren. Die Stadt setzt dies über ein Zwischenerwerbsmodell um. Der zugehörige Kaufvertrag enthält einen entsprechenden Passus.

- **DB Energie hat 10.000 Privatkunden gewonnen**

Der branchenfremde Wettbewerber hat ein Jahr nach dem Vertriebsstart die Marke von 10.000 Privatkunden für sein Ökostromangebot geknackt.

Sie wollen alle Details zu diesen und weiteren Meldungen aus den Bereichen Marketing, Vertrieb und Marktentwicklung kompakt, präzise und umfassend aufbereitet? Infomieren Sie sich [hier](#) über unseren monatlichen Branchenreport Energiemarkt Aktuell oder [sprechen Sie uns direkt](#) an.

KREUTZER Consulting GmbH | Lindwurmstr. 109 | 80337 München
Telefon: +49 (0)89 1890 464-0 | Telefax: +49 (0)89 1890 464-10

E-Mail: info@kreutzer-consulting.com

Internet: www.kreutzer-consulting.com

Das vollständige Impressum finden Sie [hier](#).

Melden Sie sich auf unserer [Homepage](#) zum Newsletter an.

Zur Abbestellung des Newsletters, klicken Sie [hier](#).

Diese Ausgabe als [PDF herunterladen](#).

Folgen Sie uns in Social Media:

